

# PRESSEINFORMATION



Über das perfekte Ambiente für den Tourismustag der Fränkischen Schweiz freuen sich (von links): Sandra Schneider (Tourismuszentrale Fränkische Schweiz), Gerd Schneider (1. Bürgermeister Gemeinde Memmelsdorf) und Bianca Müller (Tourist-Info Fränkische Toskana). Foto: Tourist-Info Fränkische Toskana

## Erfolgreicher Tourismustag auf Schloss Seehof

---

Von seiner besten, sonnigsten Seite zeigte sich die Fränkische Toskana am 4. Juni, als der 2. Tourismustag der Tourismuszentrale Fränkische Schweiz auf Schloss Seehof bei Memmelsdorf stattfand. Unter der Vielzahl an möglichen Locations innerhalb der Großregion konnte Tourismusmanagerin Bianca Müller erfolgreich für den Austragungsort Schloss Seehof werben. So trafen sich schließlich über 150 Touristiker, Gastronomen, Gastgeber und Politiker zu interessanten Vorträgen und Erfahrungsaustausch.

Erstmals wurde auch ein Tourismuspreis für Betriebe aus dem Landkreis Forchheim in den Kategorien „Leuchtturm“ und „Innovation“ verliehen. Der Sponsor, die Sparkasse Forchheim, möchte damit die Wertschätzung für die touristischen Betriebe in der Region unterstützen. Die glücklichen Gewinner der „Tourismuskrone“ waren die Erlebnisbrennerei Peterhof aus Ortspitz (Kategorie Innovation, dotiert mit € 5.000.-) und Aktiv Reisen aus Muggendorf (Kategorie Leuchtturm). Nach den Fachvorträgen nutzten rund 80 Teilnehmer die Gelegenheit, bei einer Führung das Schloss kennenzulernen.

### 1.120 Zeichen inkl. Leerzeichen

---

#### Pressekontakt:

Tourist-Information Fränkische Toskana  
Bianca Müller, Tourismusmanagerin  
Am Wehr 3, 96123 Litzendorf  
Tel. 09505-80 64 106, [mueller@fraenkische-toskana.com](mailto:mueller@fraenkische-toskana.com)  
[www.fraenkische-toskana.com](http://www.fraenkische-toskana.com)